

こうちゅうしゅつ 校長室だより ぼちぼちいこか 2021

Vol.10

令和3(2021)年 6月 28 日

大阪市立成育小学校

校 長 上玉利 恭子

すいえい はじ プール水泳が始まりました。 6/21~

さくねん ちゅうし すいえい ことし ぜんがくねん おこな
昨年は中止だったプール水泳、今年は全学年で行います。

かか とうこう こ たち にがて こ せんしゅう
プールバックを抱えて登校してくる子ども達は、とてもうれ
しそうです（もちろん苦手な子もいますが…）。先週はまだ
はだざむ ねん たの
ちょっと肌寒いものの、2年ぶりのプールを楽しんでいました。



みんなが待ちに待ったプール水泳ですが、水の中ではほんの少しの油断が大きな事故につながることもあるため、わたし達教職員にとっては緊張感のある授業でもあります。少しでもしんどいなと思ったら、周りの先生に伝えるよう、ご家庭でもお声かけください。感染予防のため、今年は今までとは違う2つのルールを設けています。①マスクを外したらしゃべらない ②2 m 以上の距離を取る いつもなら歓声のあがるプール水泳ですが、今年はしゃべらないように気を付けて、プールサイドも静かです。距離を取るために例年の半分の人数（2クラスずつ）で、着替えなどの密を避けるために時間も多めに取って行っています。そのため回数も減っていますが、この時期にしかできない学習に、しっかり取り組んでいます。

大きく育て！



あつ 暑くなってきて、生き物がぐんぐん成長する季節です。成育小学校でも、メダ力の赤ちゃん（5年）、ミニトマト（2年）、アサガオ（1年）…といろんな場所で生命のきらめきを感じることができます。育ちを観察する子ども達の瞳もきらきら輝いています。中にはタブレットを使って記録を取る学年も！いろいろな生き物とともに、子ども達も大きく育ってほしいなあと思うこの頃です。

はるきるさん



「空箱職人」のはるきるさんはお菓子などの空き箱でペーパークラフトを作る名人です。YouTubeなどのSNSでたくさんの作品を発表しています。小学生向きの作り方の本も出ているので、夏休みにチャレンジしてみる？

きょう 今日のお気にいり

成育小学校



成育小学校ホームページへ！
★メール登録もお願いします。